CRITICA AL FRENTE OPOSITOR

Xóchitl es la elegida, afirma López Obrador

ASEVERA QUE
no es posible que
se simule que
hay un partido,
que se lucha por
la democracia,
cuando en realidad
lo que existe es un
grupo de interés

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

Ahora ni siquiera es un dirigente político o de un partido, es un gerente, Claudio X. González, hijo, el que decide." ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

Foto: Cuartoscuro

La senadora con licencia Xóchitl Gálvez Ruiz "es la elegida por el supremo poder conservador para que los represente en la disputa presidencial del 2024", aseveró el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador.

Agregó que la decisión fue tomada 15 días por la oligarquía en México, luego de las distintas consultas que realizó "el gerente Claudio X. González" entre el empresariado, los intelectuales orgánicos y los dirigentes del PRI, el PAN y el PRD.

"Ahora ni siquiera es un dirigente político o un dirigente de un partido, es un gerente, Claudio X. González, hijo, el que decide. Tengo toda la información de que él llevó a cabo las consultas para que los represente, a este grupo, Xóchitl Gálvez, y ¿por qué? Hace como 15 días a un mes me enteré, mis gargantas profundas y fue un proceso de consulta arriba, con los que no dan la cara pero sí actúan y aportan dinero para las campañas para la guerra sucia", detalló el Presidente.

También recordó que Xóchitl Gálvez fue colaboradora de Vicente Fox, quien la nombró titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

"Todo esto está deshaciendo a los partidos, ya hay un
poder de facto que borró por
completo a los partidos; por
eso los del INE no pueden decir que estoy cuestionando a
los partidos; no, estoy dando
a conocer un fenómeno completamente antidemocrático y totalmente contrario a
la Constitución, porque no es
posible que se simule de que
hay un partido, de que se lucha por la democracia cuando

en realidad lo que existe es un grupo de interés creado, un grupo de poder económico, de poder político, un grupo de presión, un mazacote que no se había visto en la historia del país que es el que pretende frenar la transformación de México". dijo.

En su análisis, López Obrador insistió en que hay que separar el poder económico del poder político.

Consideró que será interesante conocer cuál será la actitud de Santiago Creel Miranda frente a esto.